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第 2228 回例会　　2022 年 11月7日（月）　晴れ時々曇り

皆さん、こんばんは。先ずは、杉山様、石井様、ようこそお
越し下さいました。ゆっくり参加いただきますようお願い
致します。早いもので、もう11月を迎えました。先月、10
月はロータリーの大きな行事が続きました。皆様大変お
疲れ様でした。10月3日のガバナー公式訪問前ガバナー
補佐訪問、14日の第4グループ6クラブ親睦ゴルフ大会、
15日･16日の地区大会、そして翌日の17日はガバナー公
式訪問が開催されました。親睦ゴルフ大会は寒川RCが
ホストクラブで特にいろいろな手配などで大変だったと
思います。その中で、清水会員がエイジシュートを達成さ
れましたことは嬉しい出来事でした。79打での達成だそ
うですが、これからも元気に、体調を整えられて何度も何
度も達成して下さい。誠におめでとうございました。先の
ガバナー公式訪問は佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、
小林ガバナー補佐幹事をお迎えして開催されました。例
会前のガバナーと役員との懇談会、そして例会、いずれも
非常に打ち解けての会議となり、相互に理解が深められ
たと思います。私は大変緊張しての例会でしたが、無事
に終了することができまして、安心いたしました。懇親会
も出来たら良かったのですが残念ながら力不足でした。
心から皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。50周年記念事業のロータリーの泉改修工事

も10月25日に清祓いが行われ、工事が始まっています。3
週間程例会がありませんでしたので、今日は久しぶりの
例会です。コロナ禍で皆様、お変わりなくお過ごしくださ
いましたでしょうか。何か中村会員は体調を少し崩され
ているように伺っていましたが、今日は出席されています
。体調はいかがでしょうか？これから寒い時期に向かい
ます。皆さん体調には注意して下さい。ゴルフに行かれる
時は一層の寒さ対策をお願いします。もう一つ報告しま
す。去る10月23日(日)、寒川町野球協会学童部秋季大会
の決勝戦がさむかわ青少年広場で行われ、寒川RCの優
勝杯と準優勝杯の授与をさせていただきに行ってまいり
ました。小学4年生から6年生の子どもたちで参加チー
ム5チームということでした。優勝は寒川エースチームで
したが、決勝戦の子ども達の躍動ぶりに感動いたしまし
たし、いい空気を久しぶりに吸わせていただきました。そ
の折に、部会長さんから、バッターボックスの後ろの横断
幕について、｢これは、20年前に寒川RCに寄贈して貰った
もので、今日まで長く使用しています｣と感謝して話してく
ださいました。永年に亘る諸先輩方の活動に敬服して帰
ってまいりました。今日の回覧の中に写真がありますので
、ご覧下さい。例会前の理事会では、主に12月17日(土)
のクリスマス家族例会について、来年1月6日(金)の賀詞
交歓会についての話し合いが行われました。いろいろと

会長の時間

秋本会員、二見会員、山本哲会員

司　会　　山本和好副幹事

黙　唱　　国歌｢君が代｣、寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣

唱  和    ｢4 つのテスト｣

ソングリーダー  島村クラブ管理運営委員長

ビジター  杉山　徹様 (横浜 RC)

ゲスト  石井啓市様

メークアップ　【本日分】三澤会員（地区研修委員会、椎谷会員（泉改修工事 10/28）

【3週間前までの例会分】石丸会員、石塚会員、鈴木郁男会員、内野会員、椎谷会員、中村会員、若菜会員、金子会員、

　　　　　　　　　　  中野会員（泉改修工事　10/24）

　　　　　　　　　　  清水会員、秋本会員（泉改修工事　10/28）、三留会員（泉改修工事　11/7）
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審議事項
1）10/16(日)地区大会･懇親会決算書の件･･･地区大会決
    算書は承認。懇親会については理事会で審議する決算
    ではないので審議せず
2）12/17(土)クリスマス家族例会予算書の件･･･50周年の
    下見も兼ねてレンブラントホテル海老名にて開催。奥様
    ･ご家族にも大勢参加していただくようにバスをマイク
    ロから大型もしくはマイクロ2台に変更しバス代＋10万
    円、親睦の年間予算から融通して10万円を収入に追加
    、承認。スマイルの足しになるようなアトラクションがあ
   ってもいいのでは。
3）’23.1/6(金)賀詞交歓会予算書の件･･･承認

例会変更

米山記念奨学会より米山功労者感謝状贈呈　

ロータリー財団よりポール･ハリス･フェロー(PHF)記念品贈呈

PHF：感謝状を襟ピン　島村会員、若菜会員、中野会員
PHF＋1：襟ピン(サファイア1粒)　井上晋一会員、村松会員
PHF＋2：襟ピン(サファイア2襟)　清水会員

PHF＋3：襟ピン(サファイア3粒)　石塚会員
PHF＋4：襟ピン(サファイア4粒)　菊地会員、椎谷会員、(入
澤会員)

第 1回米山功労者：中野会員
第 3回米山功労者：椎野会員

なし

綾瀬春日、綾瀬、藤沢、大和中、藤沢南、茅ヶ崎湘南、各
RC

奉仕プロジェクト委員会　井上稔委員長
何度か皆様にお伝えしておりますが、次回例会は11月
20日 (日 )、3 年ぶりの産業まつりとなります。規模を
縮小し10 時から13 時までの開催となります。テント
設営などで 8 時にご集合いただき、9 時点鐘、10 時
から13 時でポリオの募金活動を行います。今回の産
業まつりでは来場者も出店者も飲食禁止ですので、片
付け後14 時より夢庵にて昼食と懇親会となります。出
欠確認を回覧しておりますので夢庵での昼食も含めて
ご記入をよろしくお願いいたします。
創立 50 周年記念事業部会　金子部会長
部会のメンバーは昨日も、また本日は12 名のメンバー
にお集まりいただき泉のコンクリート打ちを行いまし
た。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。
次回は 9日に残りを打設し、10日ほど養生して18-19

●ガバナー事務所
～新会員日帰りバス旅行開催案内｛11/26( 土 )9:00 相
    澤ビル集合　対象者 : 入会 5 年未満の会員 (中野会
　員 , 島村会員 , 若菜会員 , 大澤会員 , 鈴木正秋会員 ,
　下里会員 ,二見会員 ,茂内会員 ,石丸会員 ,眞原会員 )
　参加費 :14,000 円 /人　申込締切 :11/10｝
～佐藤ガバナーより、公式訪問に対するお礼状
～11月のロータリーレート｛1ドル＝148 円｝(10月 :
　145 円 )
～2023 年決議審議会決議案提出の案内｛地区への提
　出期限 :2023.2/20｝← 提出すべき決議案をお持ちの
　方は幹事あてご連絡ください
～社会･国際奉仕委員長研修会開催案内並びに活動ア
　ンケート ( 社会･国際奉仕委員長あて )｛12/10( 土 )
　14:00 ～　於 :アイクロス湘南　各クラブ 2名参加要
　請｝（会長幹事出席予定）
～｢職業奉仕月間｣卓話者派遣の案内｛申込締切 :12/2
　( 金 )｝
～2022 年決議審議会結果 ← 本日回覧しています
●寒川神社
～新嘗祭斎行のお知らせ｛11/23( 水･祝 )10:00 ～｝（小
　澤幹事参列予定）

委員会報告・地区および地域出向者報告

〇RI日本事務局より、財団室 NEWS2022 年 11月号
〇Zone1A,2＆3による日本経済新聞10/18 付 1面広告

計画して頂いておりますので、楽しみにして下さい。また、
来年 4月の台北士林 RC 創立 47 周年記念式典参列につ
いても、コロナ禍が心配されますが、参列する予定で計画
を進めることとなりました。今日の後半の例会は、会員増
強委員会担当例会です。村松委員長はじめ皆様宜しくお
願い申し上げます。

小澤幹事

理事会報告

幹事報告

その他受理

回 覧

週報受理

誕生祝

11月生まれ　
        石丸会員
　　中村会員

中村会員に入院お見舞い



鈴木郁男クラブ管理運営委員

月のドラフト会議以降、天利さんは金子会員とご親戚
と伺いましたので今後の訪問については金子会員の第
2 班にお願いすることになりました。その代わりという
わけではありませんが、2番目の候補者町議の山上さ
んについて、下里会員から報告させていただきます。
下里会員
山上さんは中学校の1級下でバスケット部でも親しくさ
せていただきました。現在は町議会議員としてバスケッ
ト協会などでも活躍されているようで、是非ロータリー
に入って顔を広めてもらいたいと話をしました。その際
にウスイ植物園の臼井君とも｢親父さんがチャーターメ
ンバーとして作った寒川 RCを引き継いでいくのはこれ
からの俺たちの仕事じゃないか｣と話をして、｢そうだよ
なー｣という答えをもらったので、アプローチ次第で入
会の見込みはあるのではないかと思っています。
中村班長
ひまわりクラブの遠藤さんも足繁く通ってお誘いしては
いるのですが、景気が悪いのでもう少しお店の活気が
戻れば入会もあると思っています。
第 2 班　金子班長
記念事業等々大変立て込んでおり、訪問活動・班会議
はできておりません。村田さんの所に何度かお話に伺
いましたが、ちょっと難しい感じです。柳川さんは中
野会員が行ってくれましたが、やはり一人で仕事をされ
ているので難しいこととロータリーの敷居が高いと思
われているようです。あまりしつこく伺うのも逆効果に
なりそうなので様子を見ながら訪問していく予定です。
今月中には記念事業も落ち着くと思いますので、訪問
を再開したいと思います。
第 3班　青木班長
9/17、10/11、10/31と 3 回各候補者を訪問してきまし
た。岩田さんは仕事が忙しい、親の面倒を見なければ
ならないと言われましたが、お断りされたわけではな
いので脈はあるのかもしれません。木村さんは今年 3
月に JCを卒業し、あと2-3 年は仕事に専念したいとの
ことでした。ただし、断られてはいませんので長い目
で勧誘を続けるべきと思います。毛利さんは仕事が忙
しいこと、ご主人の体調が良くないこと、また年齢的
にパワーがないとのことで正式に断られました。
第 4班　島村班長
村田さんと織田さんと11/5 に茂内会員と山本和好会員
と私で懇親会を行いました。いろいろお話しましたが
お二人とも前向きに話を聞いてくださいました。特に
織田さんは次年度 JC 理事長を務められるそうですが、
間を空けずにロータリーへとのお話をご本人からお聞
きしました。固い候補として今後ともお付き合いを続
けていこうと思います。村田さんはロータリーに興味
を持ってくださっており織田さんのジムに通っていると
いうご縁です。織田さんのジムには経営者の方々がた
くさん通っていらっしゃるので、ここから新しい候補者
の方へとつながっていくこともできそうです。三角さん
は茂内会員と私とでお話をしたのですが、お子さんが
大学生でお仕事も忙しいことからもう少し時間が必要
とのことです。その他の予備候補者の方についても班
会議を持って訪問を進めてまいります。

同好会報告

2228回スマイルボックス
合計43,767円

日で防護柵撤去などを行い、産業まつりには町民の皆
さんに開放できるようにしたいと考えております。また
LINE 等でご連絡しますので、ご協力をよろしくお願い
たします。

会員増強委員会担当例会
村松会員増強委員長
前回皆さんにお願いして提出していただいた候者名簿
から新しい名簿を作成しお配りしています。2つ以上
の班から入会の見込みはないというご意見をいただい
た方については今後リストから削除させていただきたい
と思います。他にも候補者がいらっしゃいましたら私
までご連絡ください。それでは、候補者の方への訪問
結果報告を各班班長さんにお願いいたします。
第 1班　中村班長
残念ながら班としての訪問活動はできておりません。8

なし

◎杉山　徹様 (横浜 RC)
横浜 RC、NHK ニッパツの杉山です。本日はどうぞよろ
しくお願いいたします。
◎石井啓市様
日本発条 石井です。本日見学させていただきます。よ
ろしくお願いします。
◎石腰会長・小澤幹事
本日はロータリーの泉の改修工事に携わっていただい
た方々、お疲れ様でした。また、本日の例会、会員
増強委員長村松エレクトを始め委員会の皆様、よろし
くお願いいたします。
◎石丸会員
今月53 歳の誕生日を迎えます。皆様温かいお言葉、
ありがとうございます。
◎中村会員
誕生祝いをいただきありがとうございました。美味し
い卵をたくさん食べて体力をつけます！お見舞いもいた
だき、ありがとうございました。
◎島村会員
富山県の魚津 RCにメイクしてきました。魚津はウチの
営業所もあるので詳しいです。今度皆さんで行きませ
んか？お刺身が最高です。
◎会長幹事会会員
10 月14日に行われた 6RC 親睦ゴルフ大会におきまし
て、収支決算の結果 3,767 円の余剰金が出ました。
次年度ホストの綾瀬 RCに繰り越ししようとしました
が、会長幹事会において今回はホストの寒川 RCにス
マイルしてくださいということになりましたので、3,767
円をスマイルさせていただきます。
◎青木、石塚、磯川、井上 (晋 )、井上 ( 稔 )、内野、
大澤、金子、菊地、椎野、茂内、、清水、下里鈴木 ( 郁 )、
鈴木 ( 正 )、高波、中野、眞原、三留、村松、山本 ( 和 )、
若菜各会員



村松会員増強委員長
ありがとうございました。訪問した感触で、もしどうして
も無理という方がいらっしゃいましたらいったんリスト
から外して無理強いはしないという対応が必要になって
くるかと思います。可能性のある方にはもちろん引き続
きアプローチをお願いします。リストの候補者以外の方
、リストに載っていない方などいらっしゃいましたら情
報の共有をよろしくお願いいたします。JCや商工会青
年部などにロータリーの情報を伝えていくことも必要
だと思います。若い方々に｢一緒に活動をして町に貢献
しよう｣と思っていただけるよう、我々も一層努力しなく
てはならないと思います。また、班単位の訪問にこだわ
らず個人個人での増強活動もいいと思います。現在33
名の会員が35名になればより一層町へ大きく貢献でき
ると思いますので、残り半年あと2名の増強にご協力を
よろしくお願いいたします。

※10月23日(日)、寒川町野球協会学童部秋季大会兼
寒川ロータリークラブ杯閉会式に石腰会長が出席しま
した


